



Hotel Xcaret Arte fortalece su plataforma multiplicadora de arte al ser sede de Festival PAAX GNP

- *Considerado como una plataforma multiplicadora de arte mexicano, Hotel Xcaret Arte busca homenajear la creatividad y talento artístico del país.*

Destino Xcaret, Quintana Roo, 6 de julio de 2022. En el marco del Festival PAAX, presentado por Alondra de la Parra y GNP, que se llevó a cabo del 29 de junio al 3 de julio, el Hotel Xcaret Arte se convirtió en la sede de este hito en innovación musical y danza donde artistas extraordinarios de más de 14 países expusieron música sinfónica, música de cámara y ballet. Un evento único en el mundo que nace por primera vez en el Caribe mexicano.

Durante esta experiencia en Hotel Xcaret Arte, la creatividad y el talento fueron los protagonistas de un viaje que contagia la emoción por la vida a través de las artes escénicas vistas de una forma revolucionada: talento excepcional, obras maestras, riqueza en variedades artísticas e innovación creativa, en uno de los lugares más espectaculares del mundo.

En esta primera edición del Festival PAAX se estrenó la nueva sinfonía de Arturo Márquez, compuesta especialmente para la Orquesta Imposible. Los conciertos se llevaron a cabo en dos teatros dentro del Hotel Xcaret Arte, y comisionaron varias obras nuevas, incluyendo un ballet, una obra sinfónica y los arreglos para violín de Abbey Road. Asimismo, se estrenó *Silence of Sound*, un espectáculo clown de música sinfónica creado por Alondra de la Parra y Gabriela Muñoz, "Chula the Clown". Mientras que Concha Buika, fue la invitada sorpresa que deleitó con su voz durante la noche de clausura en una colaboración con la Orquesta.

El Festival PAAX es la semilla de una nueva comunidad de amantes de la música y la danza que, mediante Armonía Social, un programa de instrucción y práctica colectiva de la música orquestal para niñas, niños y jóvenes promueve los méritos a través de talleres de perfeccionamiento y ensayos seccionales desarrollados en núcleos. Alondra de la Parra presentó a la primera generación de este programa, que pretende abrir las alas de la música mediante orquestas juveniles con el objetivo de desarrollar un estándar y mejorar la calidad educativa y artística de la región de Yucatán.

Armonía Social está apegada con el compromiso del Hotel Xcaret Arte, como plataforma multiplicadora de arte mexicano y uno de sus objetivos, además de homenajear a los mejores artistas nacionales de forma lúdica, es fortalecer la economía local, regional y nacional mediante colaboradores y proveedores mexicanos, impulsando el desarrollo sostenible, económico y social de las comunidades mexicanas.

El hotel está construido por talento 100% mexicano y esculpido con amor y respeto por la región maya que lo abraza, cada espacio esta orgullosamente decorado por manos de artesanos mexicanos, que por generaciones ha plasmado su historia y cultura en telares, pinturas y sinfonías, creando una narrativa única frente al mar Caribe que fusiona el México natural y artístico.

Acerca de Hotel Xcaret México:

Ubicado en la Riviera Maya forma parte del proyecto hotelero de Grupo Xcaret, empresa líder en recreación turística sostenible, denominado Hoteles Xcaret. Desde su construcción ha implementado prácticas para fomentar el turismo responsable convirtiéndose en el primer hotel en América en recibir la Certificación EarthCheck en Planificación y Diseño. Cuenta con 900 suites divididas en diferentes experiencias de hospedaje. Proyecto con capital 100% mexicano y un concepto hotelero sin precedentes en la industria: All-Fun Inclusive[®] que adicional a ofrecer amenidades de un todo incluido tradicional, brinda el acceso ilimitado a los parques: Xcaret, Xel-Há, Xenses, Xplor, Xplor Fuego, Xoximilco y Xavage; y tours en los que ofrece recorridos únicos por Xichén, Cobá, Tulum, su tour Xenotes y su reciente incursión en la industria naviera con Xcaret Xailing; además de incluir los traslados del y para el aeropuerto y el servicio de shuttle a todos los parques. Hotel Xcaret México ha logrado posicionarse como la plataforma multiplicadora del arte mexicano líder de nuestro país alcanzando estándares impecables de excelencia, combinando el servicio, arquitectura y gastronomía con comodidad y sofisticación. Recientemente Hotel Xcaret México obtuvo la Certificación 5 Diamantes de la American Automobile Association (AAA) que actualmente tienen solo 121 hoteles en el mundo de los 27,000 inspeccionados y aprobados por la AAA.